

## 【まきまき】

おとさん、つるけん、ゆかちゃん、まゆかちゃん  
とあるの皆さんへ

お久しぶりになりました～。  
新潟組の皆さん、お大事になさってください。  
我が家もダウンしていましたが、徐々に回復してきた…かな？

とっても久しぶりになっちゃいましたが、アウトプットします！  
つるけん、素敵なテーマをありがとうございます。

---

## ゼネラリストに憧れていた

---

私はこれまでずっと、学生時代も、会社員のときも  
なんでもオールマイティーにこなせる人、ゼネラリストに憧れていました。

自分の得意な教科で100点が取れるより、  
全部の教科で80点が取れる方が嬉しかった…

嬉しかった？  
ちがうな、  
安心していました。

それは、自分に自信がなかったから。  
不安や寂しさを感じていたから。

転勤族で引っ越し・転校を繰り返しているうちに、  
「いつでもどこでも、新しい環境にすぐに馴染めるように、  
なんでもこなせる人にならなきゃ」と、頑張ってきました。

つるけんの言葉を借りると、  
目立ちたかったし、存在感が欲しかったからです。

そんな私の価値観は  
夫と出会ってから少しずつ変わってきています。

---

## スペシャリストに惹かれる

---

私の夫(アズアズ)は、スペシャリスト。

アズアズとは、仕事を通じて出会いました。  
そして仕事でスペシャリスト姿勢を貫いている彼に、強く惹かれました。

でも、もっと驚いたのは、結婚してからです(笑)

彼のプライベートも、  
スペシャリスト精神？でいっぱいだったから！！

料理、家庭菜園、車、ロードバイク、ランニング・・・  
好きなものは、とことん好き。こだわりも強い。  
興味がないものは、見向きもしません。

ふと、アズアズにこのテーマについて聞いてみました。

私:「アズアズは、ゼネラリストか？スペシャリストか？どちらを目指したい？」

アズアズ:「そりゃ、スペシャリストだろ。自社製品のスペシャリストで金もらってるし、趣味も好きなことしかできん。で、走ってきていい？」

私:「なるほど。」

アズアズ:「(玄関で靴ひもを結びながら・・・)てかき、自分の好きなことをとことん楽しむ以外の人生ってなんなの？マッキーは、誰の人生を歩んでるの？んじゃ、いつてくる！」

私:「……はい、いつてらっしゃい。」

彼を見送りながら、  
「ぶれない人だな～」と改めて思いました。

---

ゼネラリストか？スペシャリストか？

---

このテーマに向き合ったとき、  
私はスペシャリストを目指していきたくて思いました。

片付けでお役に立ちたいし、  
片付けが本当に大好きだからです。

その分たくさん悩んでもがきますが、  
自分の好きなことに夢中になれるなんて  
幸せだなーと思います。

ゼネラリストか？スペシャリストか？  
それぞれにメリットデメリットがあり、  
もしかしたら、「ゼネラリスト向きだよ～」という性質？の  
向き不向きもあるのかもしれない。

どちらにしても、

【私はこんな人生を生きたい。】

【こんなことを大切にしたい。】

【こんな人を大切にしたい。】

と、決めてそこにエネルギーを注いでいる人が  
スペシャリストになっていくのではないだろうか  
と、思いました。

お客様の人生に深く関わって  
その方の人生がより良くなるように伴走したい。  
それを、片付けや暮らしを整えることを通じてやりたい。  
家族や大切な仲間、お客様を大切にしていきたい。  
そんな生き方をしたいなと改めて思います。

すぐに・・・忘れちゃうんだよなあ。  
忘れても忘れても  
何度も思い出したいなと思います。

まきまき

【ゆかちゃん】

みなさんごきげんよう(#`U`#)

体調復活して元気だけどやっぱりめちゃくちゃ寝てるゆかです！

つるけんの問また絶妙な所で来たね～！  
流石やわ！

私の見解.....見解じゃないな。  
私は後者のスペシャリストを選択したい。  
今まで前者をやってきたから。  
ものによっては平均点なんて全く行かないけどやり過ごしてしまうというラッキーで生きてきた人間デス。

でも、生まれつき誰でもスペシャリストな部分が必ずあると信じています。しかもふたつは必ずあると信じています。

私が持ってるスペシャリスト

1つ目(誰に対しても)

一体感

その場にいる人間の関係性がすぐに分かったり

(誰が偉いとか情が関係)

その場の雰囲気や空気をすぐに感じとれたり

私がいるだけでまとまる

2つ目(伴侶を見極める)

素直・一貫性

これは今目を養ってる途中でもあるんだけど、  
伴侶となる人を見極める指標になる  
他の人でもその人が素直かどうか分かる  
また、どうしたら素直が出てくるかわかる

ま、何言うてるかんからんと思いますし、つるけん言うところとは違う解釈になるかとも思いますが。

スペシャルは誰でもあるんだよってこと。

生まれた時から気づいてないけど、ずっと収集している情報があるってこと。

あ、まとまらなくなってきたからこの辺でブチッと終わります。

つるけん定期配信ありがとう！  
まだまだお休み状態のゆかより

【ゆっちゃん】

ごきげんよう☆

コロナの妖精になって1週間、ようやく外に出れるようになりました！

外の空気最高！

健康って素晴らしいなあ。

今回のつるけんコラムのテーマを見て、マッサージ店に勤めてた時のお客さんのことを思い出しました💡

その方はSEのお仕事をしていて、勉強しなくても数学が分かるような頭のいい人でした。でも、その反面運動神経は0。むしろマイナス？歩き方すらペンギン🐧でした。

なんでも平均以上できるのはカッコいいけど、なんか気になるのは1つのことが飛び抜けてる人かな～って思いました！

一番伸ばしたいのが100点がいい👉

みんなはどうなんだろう？

悠佳

【ゆかりん】

つるけん、問いをありがとう。

私はスペシャリストになりたいな。

嫌味とか自信過剰とかってとらえられると困るんだけど、どちらかというと私は課題を出されると割と合格点くらいの水準で何でもこなせてしまう方です。

だから、中途半端。

いつも、そのどれかに秀でてるスペシャリストを目指したくなります。

まあ国語や社会が苦手とかはあるんだけど、それでも何とか合格点まではもらえるように頑張るみたいな。

結局無いものねだりなので、私の中にあるものを組み合わせて今までに無いものを生み出す方が近道、というかそれはある意味でその道のスペシャリストになれるのかなと思ってます。

伝わるかな？

ゆかり

【あべ】

ごきげんよ～。

5/14で熱を出してから一週間経ちまして、今日からまた動いていこうと思っています！

つるけんさんの質問でどっちを目指したいかという質問で

私は1つのことは飛び抜けていて他はイマイチなスペシャリストを目指したいと思います！

一つのことで飛び抜けている事はすごい事だと思うと同時に職人のような格好良さも感じました！

あべ

【哲也】

つるけん、皆さまごきげんよう！

体調は持ち直してきました、今は元気ですが咳が残っております。

取りあえず元気になっただけでもありがたいですが...

一週間くらいは元気がなかったのが、今は必死になって勉強中です。

人生で一番勉強してます(笑)

ゼネラリスト・スペシャリストですね。

私はスペシャリスト(専門家)に憧れがあります。

「唯一無二」の分野。そういうのに憧れますね。

ただ、振り返ってみると

「俺はこれなら負けないぜ！」って言えるものは

特にはないですね...

今までの人生を振り返っても  
「その場その場で求められること」を片っ端からやってきただけな気がします。

それ故に何が出来る？って言われても特に思い浮かばない...  
ゼネラリストって言えるほどの「全体的に何でもできる」ってのもないな。

やってきたことを振り返ると【サポーター】みたいなことが多かったような。  
マネージャーって感じでもないけど、水戸黄門の格さん助さんみたいなもんかな？  
(若干助さんよりだった気がする)

【真由香】  
どもー、まゆかだよ☆

新潟組のみなさん、お疲れさまですー！！  
みんなダウン大変だったねえ...！  
だいぶ回復してきたみたいで勝手にホッとしています！

わたしは体調こそ崩さないものの、GW実家に帰った反動で何もしたくない病とワンピースが止まらない病を併発しまして、1週間があっという間に過ぎていました....

昨日、今日から復活！  
5月前半休んだ分、色々がんばります！！

不調だと、食事、お風呂、諸々めんどくさくなっちゃうのなんだろうね！

自分の今の状態が分かるなあと思った最近でした。

さて、スペシャリストとゼネラリストの問いですが...！

私の中のスペシャリストのイメージは、ノーベル賞取る科学者とかのイメージがあるなあと思って...！  
ノーベル賞とると、「この人は研究しかできないからー」みたいな献身的な奥さんが出てくるイメージ(笑)偏ってる？

んで、私はスペシャリストかっこいいなあと思いつつ、

できるだけ飛び出ないように、普通でいたい

って、思ってきたからゼネラリスト目指してるんかな？

スペシャリストに憧れてゼネラリスト目指してるという矛盾があるなと発見！

今は、普通は無理だから認めようって段階？

あと、スペシャリスト目指すにもわたしはなんのスペシャリスト??みたいなまたそういう方向に...  
!

なんか今回思ったのは、

つるけんはSEOの人、おとさんはみみずの人(今はもっと複雑)、まきまきはお片付けの人、ゆりこ&ゆっちゃんカメラの人(もっと分けれると思う)、ゆかりんは絵描き、たまちゃんはキャンドルの人、、、(あげだしたらキリがないので省略!)

だから、みんなに私は色々なことをお願いして支えてもらって、助けてもらって、楽しませてもらってるなあーと思ったり、思ったり、思ったりしました!

もうちょい考えたいですなー!!

なんか、例えを読んで...小学生の頃は、足早い男子はモテる説あったよね!って思った笑

つるけん、今回もありがとう!!